



Descriptif du voyage par Mme Jorat, professeur d'histoire et d'arts de la classe de sixième :

Les élèves de sixième sont partis deux jours visiter Dijon et ses alentours. Au programme, des visites en lien avec l'histoire et les arts. L'après-midi a été consacrée au thème de l'émotion à travers les arts. Le deuxième jour, ils ont d'abord construit la maquette d'une ville gallo-romaine puis écouté la visiet guidée en lien avec Jules César et Vercingétorix.

VOYAGES_ETUDES/Voyage-etudes-pour-la-classe-de-6e/Visite-du-musee dArts-2014-2013